



### **Remise de Visas Trans'Europe- Centre au Lycée Augustin Thierry**

Une semaine avant les épreuves du baccalauréat les élèves des sections européennes allemand et anglais du Lycée Augustin Thierry reçurent leur Visa , délivré par la Région Centre qui subventionne cette mobilité européenne et qui atteste leur investissement personnel dans un projet transdisciplinaire européen.

En effet, le 25 élèves de la Terminale Euro de Mme White ont visité Londres sur les traces du Blitzkrieg et 36 élèves germanistes ont découvert différentes facettes de trois capitales européennes: Paris et Berlin, ainsi que Hambourg, capitale verte en 2010 où se trouve d'ailleurs le lycée de leurs correspondants, le Corvey-Gymnasium, partenaire du Lycée blésois depuis une dizaine d'années.

Les deux voyages s'inscrivent dans les programmes d'histoire, de sciences économiques ou scientifiques selon la série des élèves et ont fait objet de travaux personnels dont certains peuvent être visionnés sur le site du lycée.